

Communiqué Windpark Mollendruz
Juriens (VD), 17 Dezember 2007

Präsentation von José Paradela, Gemeindepräsident von Juriens



Die Gemeinden, wichtige Partner des Windenergieprojekts

KohleNusbaumer



Juriens



La Praz



Mont-la-Ville



Vaulion



Yverdon-les-Bains



Das Vorgehen der Partner-Gemeinden des Windparks Mollendruz mag für den einen oder anderen auf den ersten Blick ungewöhnlich erscheinen. Es ist aber tatsächlich logische Konsequenz der von den Gemeindevertretern gemachten Erfahrung, dass das Hinterland gegenüber den auf dem Plateau gelegenen wirtschaftlichen Polen immer öfter ins Hintertreffen gerät. In diesem Zusammenhang stellt das Mollendruz-Projekt einen Wachstumsimpuls für unsere Region dar, sowohl in wirtschaftlicher Sicht (Energieerzeugung) als auch aus der des Umweltschutzes (Ökostrom), abgesehen von touristischen Begleiteffekten.

Unsere Region wird mit diesem Projekt zu einem wichtigen Lieferanten von Ökostrom im Kanton Waadtland, und füllt damit die Energiepolitik des Kantons und des Bundes mit Leben aus.

Die Gemeindevertreter engagierten sich vom Anfang an mit dem Ziel einer vollwertigen Partnerschaft im Projekt und sind damit beim Züricher Energieversorger ewz und beim verantwortlichen Projektierer KohleNusbaumer auf offene Ohren gestossen.

Ziel der Gemeinden ist es, dauerhaft und als bedeutende Aktionäre der Betreibergesellschaft am Projekt teilzuhaben.

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir als wichtige Stütze dieses Projektes für nachhaltige Energiegewinnung in unserer Region auftreten können.

ewz
Production
Gino Romegialli
Tél 058 319 42 01
E-Mail gino.romegialli@ewz.ch
Internet www.ewz.ch

KohleNusbaumer
Planification
Dr. Hervé Nusbaumer
Tél 076 412 76 18
E-Mail herve.nusbaumer@freesurf.ch

